



El Sol de Mazatlán



MAZATLÁN, SINALOA | **VIERNES 27 DE DICIEMBRE DE 2019** | AÑO XV | NO. 5,315 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA

PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | JUAN VELEDÍAZ / DIRECTOR REGIONAL

\$10.00

POSPONEN INAUGURACIÓN

Esperan apertura del rastro TIF

Tras postergarse tres veces su apertura, el presidente de la Asociación Ganadera de Mazatlán, Jesús Velarde Sandoval, aseguró que en enero quedará listo, aunque ya puede operar como está, pues toda la parte operativa que incluye cuartos fríos y tratadoras de aguas, están en condiciones y que incluso ya se realizó el sacrificio de una res.

Pág. 04

OCUPACIÓN AL 100%

Saturarán turistas hoteles porteños

Los centros de hospedaje estarán totalmente llenos del 28 de diciembre al 2 de enero, aseguró el presidente de la Asociación de Hoteles Tres Islas.

Pág. 05

GRACIAS A HUMEDAD

Avanza ciclo agrícola sin complicaciones

La cosecha de tomate y chile permite una importante generación de empleos en el sur de Sinaloa para el ciclo otoño-invierno, afirmó el presidente de la Asociación de Agricultores del Río Presidio.

Pág. 04

FIESTA DE FIN DE AÑO

El último gasto fuerte del 2019

Entre 2,500 y 5 mil pesos invierten las familias mazatlecas en la elaboración de los platillos de la cena del 31 de diciembre.

Pág. 06



PIE DE FOTO: CRÉDITO

NACIONAL BLOQUEARÁN DIBUJOS EN COMIDA CHATARRA

La nueva norma de etiquetado de alimentos cerraría la puerta a personajes de productos que con alto contenido de azúcar y grasa.

Pág. 20



SINALOA

PIDEN ALTO AL FUEGO

La Secretaría de Seguridad Pública del estado exhortó a la población a no hacer uso de artificios pirotécnicos y a no detonar armas para evitar accidentes durante la celebración del Año Nuevo.

Pág. 11

FALTA PERSONAL EN NAVIDAD

Falla recolección de basura en la ciudad

JUAN CARLOS RAMÍREZ

El incremento de residuos sólidos se disparó de 700 a 900 toneladas diarias

Hasta hoy se regularizará el servicio de recolección de basura en las 120 rutas con que cuenta la ciudad, ya que por falta de personal y el

incremento de residuos sólidos, producto de las fiestas de Noche Buena y Navidad, que se disparó de 700 a 900 toneladas diarias,

sólo se pudo atender un 70%, reconoció el director de Servicios Públicos municipales, Luis Antonio González Olague.

Dijo que de 430 trabajadores con los que cuenta actualmente el Ayuntamiento de Mazatlán para dar este servicio, acudieron a laborar sólo el 50%.

“Normalmente recolectamos 700 toneladas, pero en estas fechas sube a 900 más o menos, no todos los trabajadores acudieron, es día festivo por contrato, no todos acuden, ese es un inconveniente que tenemos para dar un servicio al 100%”, expresó.

Pág. 03



Nuevas flores

A menos de un mes de que fueron colocadas sobre un tramo del Malecón para embellecer la avenida Del Mar, decenas de las 5 mil plantas de Nochebuena son cambiadas por personal de Parques y Jardines del Ayuntamiento al encontrarse en mal estado por el exceso de sol y la falta de agua.

/JESÚS GUZMÁN El SOL DE MAZATLÁN